

EXCELSIOR

La CGT Pide a Isabelita Mayor Participación en el Gobierno

El Canciller Vignes, Acusado en el 'Clarín' de Extorsionar a Judíos Perseguidos en 1948

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AFP-AP) — La Presidenta Isabelita Perón se reunió hoy con dirigentes de la Confederación General de Trabajadores (CGT), que le exigió una mayor participación en el gobierno, "especialmente en los ministerios de Economía y Bienestar Social".

Llamados por la señora Perón, los líderes sindicales Casildo Herrera y Lorenzo Miguel manifestaron a la presidenta "la honda preocupación de los trabajadores por la recesión y el cierre de establecimientos que se avicina".

Por otra parte, el ex ministro de Economía, Alvaro Alsogaray, advirtió que Argentina debe elegir "entre una política liberal sensata o el comunismo". Señaló que para resolver la actual crisis que abate al país, sólo hay cuatro posibilidades: una economía socialista; una economía de "dejar hacer", donde el gobierno prescindirá de intervenir; una economía dirigida e inflacionaria que, como se vio en los últimos treinta años, produjo los resultados actuales, y una economía de mercado moderna, que es el modelo propuesto por el ex ministro.

"Lo esencial ahora es elegir una de estas doctrinas y mantener una coherencia", dijo.

Asimismo, el actual ministro de Economía, Pedro José Bonanni, invitó a la CGT, organizaciones empresariales, partidos políticos, ministerio de Defensa, fuerzas armadas, gobernadores, diputados y senadores del país a elaborar un "plan de emergencia" para hacer frente a la grave situación económica que vive el país.

El diario independiente "Clarín" publicó hoy una información en el sentido de que el diputado justicialista Jesús Porto formuló una acusación contra el canciller Alberto Vignes, "por extorsionar a judíos perseguidos por los nazis y que trataban de obtener visas para viajar a Argentina".

Según la acusación, "Vignes extorsionó durante 1948, cuando era consejero de la embajada argentina en Budapest, a un grupo de seis inmigrantes judíos húngaros perseguidos por los nazis y que deseaban viajar a Argentina. Vignes se quedó con las joyas y otros objetos de valor, propiedad de dichos judíos".

En Paraná, el diputado José Amado Saleme, declaró que "si Isabel cae, por esta patria correrán ríos de sangre".

NOVEDADES

Perecen Guerrilleros Platenses en Tucumán

No Podrá Cubrir Argentina Tres mil Millones que Debe

BUENOS AIRES, Ago. 5, UPI, APY AFP. — Una patrulla del ejército dio muerte a ocho guerrilleros en un intenso combate ocurrido en una zona montañosa de la noroeste provincia argentina de Tucumán, según informó un comunicado militar.

El revés de los extremistas es el más grave sufrido en Tucumán desde que el 9 de febrero el ejército tomó a su cargo la represión de las actividades subversivas. El 24 de julio murieron siete extremistas en un combate.

En otros enfrentamientos aislados también los guerrilleros tuvieron bajas, al igual que los efectivos militares. Por lo menos cinco militares han muerto desde febrero en la zona montañosa y selvática de Tucumán.

Argentina, por otra parte deberá renegociar la deuda externa con vencimientos hasta fines de año estimados en 3,000 millones de dólares, se anunció oficialmente.

El anuncio confirmó la gravedad de la crisis económica nacional. El ministro de Economía, Pedro Bonanni, que ha pedido a distintos sectores que le envíen sugerencias

para instrumentar un "plan de emergencia", hizo el anuncio al poner en funciones al nuevo presidente del Banco Central, Emilio Mondelli.

Mientras tanto, el poderoso movimiento sindical peronista pidió hoy al gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón la adopción de urgentes medidas para evitar el cierre de empresas ante el comienzo de una recesión económica que, según advirtió un gobernador, puede provocar el mes próximo la existencia de un millón de desocupados en la Argentina.

Los dirigentes gremiales formularon el pedido luego de expresar a la mandataria su adhesión y deseos de una pronta recuperación de su estado de salud. No obstante, un líder obrero afirmó que la presidente "vuelve, en su plenitud física, a dirigir los destinos de la patria y del movimiento justicialista".

Por su parte, el ministro de Economía, Pedro José Bonanni, invitó hoy aquí a diversos sectores del quehacer nacional a elaborar un "plan de emergencia", ante la grave situación económica que vive el país.